

Hoher Besuch zum Tag des Vorlesens in der Gäuschule

Aus organisatorischen Gründen veranstaltete die Gäuschule den Tag des Vorlesens am Donnerstag, 23.11.23

Der Vorlesetag stand unter dem Motto Kinderbuchhelden von Otfried Preussler, der dieses Jahr seinen 100. Geburtstag gefeiert hätte.

Zum gemeinsamen Auftakt trafen sich alle Schüler in der Turnhalle. Dort saß bereits die Großmutter von Kasperl und Seppel, die sich an ihrer neuen Kaffeemühle erfreute. Unbemerkt schlich sich der Räuber Hotzenplotz an und stahl der Großmutter ihre schöne neue Kaffeemühle. Mit einem Schatz sollte der Räuber Hotzenplotz nun in eine Falle gelockt werden, aber der Räuber verschmähte diesen und zog enttäuscht ab. Unter staunenden Kinderaugen wurde der Inhalt der Schatzkiste ausgepackt, der aus einem großen Bücherschatz der Kinderbuchhelden von O.Preussler bestand.

So kamen jetzt die Schüler der Gäuschule in den Genuss in ihren Klassen aus den Büchern, wie der „Kleine Wassermann, Die kleine Hexe, Das kleine Gespenst oder Der Räuber Hotzenplotz“ vorgelesen zu bekommen.

Eine besondere Vorlesung gab es für eine 3.Klasse. Für sie nahm sich der Erste Kreisbeigeordnete, Georg Kern, Zeit und las Ihnen den Anfang des Buches „Der Räuber Hotzenplotz“ vor.